
様式第４号（第21条関係）

部　分

理　由 個人情報にかかる部分

作成日

部長 課長補佐 係 記録者所属 企画振興課企画政策係

場　所

主催者(事務局) 司会者

議　題

・

・

・

決定事項

(要点を箇条書き)

次回開催 　(日時）令和５年３月（予定） (場所) 未定

東御市行政改革推進計画取組状況について 別紙会議資料のとおり

（説明事項)

事務事業点検改善強化活動（サマーレビュー）の取組について

・東御市行政改革推進計画取組状況について答申をいただいた。

次回への検討

欠席者
小林経明、森俊也

（審議事項) (配布資料)

市の情報化推進の取組について

企画振興課 井上企画振興部長

出席者

坂口晋一、栗原陽子、小山岳史、坂口永一、塩崎和男、篠原博文、翠川昌博

齊藤敏彦

井上企画振興部長、中村企画振興課長、大塚企画政策係長、上野情報推進係長、上条

会議等の名称 令和４年度　第１回東御市行政改革審議会

開催日時

令和４年９月28日（水）

午後　　6時30分～
午後　　8時00分

本館２階全員協議会室

令和4年9月29日

課長 係長

職・氏名  　 主査　　上条　由実　　印

議　事　録

公開・一部公開・非公開 非公開

保存期間 30（　　）・10・５・３・１・随

東 御 市
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討議内容及び経過

大塚係長
答申をいただきましたので、こちらの内容について、ホームページで公表をしていきま
す。

３　会長あいさつ
坂口会長 　東御市行政改革推進計画取組状況について審議をするので、忌憚のない意見交換を。

４　市長あいさつ
花岡市長

東御市行政改革推進計画取組状況について、口頭ではあるが、諮問し、本日答申をいた
だきたい。

１　開会

２　委員の委嘱
（委員の委嘱）

上条 資料２について説明

委員

委員 今回の説明で、行政改革推進計画のNO.1と２の取組の違いについて理解できた。

このサマーレビューはすでに実施しているのか。

委員 職員提案の２７提案は多いのか。

委員
「No15下水道施設の統廃合」について、専門人員が不足しているとのことだが、何か手
立てがあるのか。

中村課長
専門職は新しい人を入れないとダメだが、専門職は募集しても応募がない。高専などに
もお願いをしている。また、事務の職員も専門的な仕事をしていかなければならない。

中村課長
５年くらい前から実施しており、このように年度の途中で見直しをして、来年度の予算
に反映させている。

坂口会長

東御市行政改革推進計画に基づく令和３年度取り組み実績、令和３年度の第２回審議会
意見を踏まえた令和４年度の取組内容、行政改革推進計画の変更について、委員の皆さ
まからの意見・要望等を付して、行政改革審議会として答申することとしてよいでしょ
うか。

委員 （異議なし）

委員
テレワークを進めるのは業務管理上難しい。職員にスマホを配布して、そこでオンライ
ン研修をしている。

委員
「No29人事評価における業績評価の導入」について、難しい問題であるが、職員のモチ
ベーションUPにつながることなので、実行していってほしい。

中村課長 現在は試行しているだけの状態で、賞与には反映している。

中村課長 長寿命化計画ですでに目標が決まっているので、変更が難しいと考える。

委員
「No28職員研修の推進」について、コロナ禍で研修の方法が変わっている。在宅でオン
ラインでの研修となっている。市ではどうか。

中村課長
市ではテレワークが進んでおらず、在宅というのはないが、モニター越しの研修は増え
ている。

５　審議事項
・東御市行政改革
推進計画取組状況
につい

大塚係長 資料１について説明

委員
「No32各種審議会での委員公募の推進」について、公募の方法を工夫する必要があると
思う。何かアイデアはないか。

６　説明事項
・事務事業点検改
善強化活動（サ
マーレビュー）の
取組について

中村課長
市報、ホームページで公募を募っている。今までLINEでは募集をしたことがないので、
新たに実施していきたい。

委員
「No21公営住宅等の計画的な維持管理」について、2028年までに70戸減だが難しそう
だ。計画変更はしなくてよいのか。

(発言者名) (発言内容）
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閉会

委員 ４年後に出来なかったでは遅いのではないか。まず現状把握して取り組んでほしい。

上野係長 参考にする。

・市の情報化推進
の取組について

７　その他
上条 次回は令和５年３月を予定している。

上野係長
普及率は８月時点で44.8％。保険証や運転免許証として使えるなどいろいろな施策を実
施することで、普及が進んでいくと思う。

委員 令和４年度の主な取り組みについて、目標数値はあるか。

上野係長
単年度の目標はないが、計画期間の４年間の中での目標数値は持っている。まず、現状
把握して効果測定を行っていく必要がある。

委員 セキュリティが気になるが、市ではどのようにしているか。

上野係長
情報セキュリティポリシーを作成し、情報の取り扱いをマニュアル化している。マイナ
ンバーの情報については、さらなる厳格管理が求められているので、セキュリティポリ
シーの改定、強化をしている。

委員 マイナンバーカードの普及率はどうか。

中村課長 こちらから出してほしいというお願いをした。

大塚係長
職員提案は常に募集しているものだが、ちょうどサマーレビューで業務改善を考えてい
る中での募集だったので、提案が多かったと思っている。

委員 提案をもらうのは難しい。企業でも参考にしたい。

上野係長 資料３について説明

中村課長 数は多いと考えている。

委員 ２７提案を出してもらった秘訣を教えてもらいたい。

閉会

委員 無料のスマホ教室の参加人数や参加者の反応を知りたい。

上野係長
８月末までで、延べ40人に参加している。年齢は60歳以上の方。はじめてスマホに触る
方もいて、参考になったという感想をいただいている。
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